

年	組	名前
---	---	----

門出の春 出番

県内最大のスイートピー産地として知られる豊後高田市で、収穫期を迎えている。今シーズンは天候に恵まれ、順調に開花。11月下旬に花の摘み取りが始まり、関東や関西などに出荷している。生産農家は「需要がピークを迎える3月まで、肥料管理や温度調整に気を付けたい」と話している。

豊後高田

スイートピーは「門出」「思い出」といった花言葉を持ち、春先の贈り物として人気が高い。

J Aおおいた豊後高田スイートピー分会（9戸）は約2畝で栽培している。昨秋に晴れが続き、昼夜の温度差が大きかったのが好影響。約306万本の収穫を見込んでいる。

同市草地区の農業岩男俊紀さん（31）は5年前に栽培を始めた。18坪のビニールハウス内で、昨年9月に植えた苗が長さ8メートルを伸ばし、白やピンクな

スイートピー収穫期



淡い色と甘い香りを楽しむスイートピーが収穫シーズン。花の生育を確認する岩男俊紀さん（28日、豊後高田市草地区）

ど色とりどりの花を付けてるペースで出荷できていた。収穫後は軸の長さを。もっと豊後高田のスイートピーが有名になるように頑張っていきたい」と岩男さんは「昨年を上回話していた。」

(2014年1月29日朝刊12面)

大分県内最大のスイートピー産地として知られる豊後高田市で、収穫期を迎えています。

①今年が開花が順調でした。こういった天候のおかげでしょう。

.....

.....

.....

.....

②春先の贈り物として人気の理由は何でしょう。

.....

.....

.....

.....

③卒業、入学シーズンに人気の花や物を考え、発表してみよう。

.....

.....

.....

.....